

	No. Alumni Universitas:	Nama Mahasiswa: POPI AXXINA WILHELMINA	No. Alumni Fakultas:
	a) Tempat/Tanggal Lahir : Pariaman/ 10Mei 1992b) Nama Orang Tua (Ayah/Ibu) : Yuswil. F/Emi Samiwarti A.Maec) Fakultas : Hukum d) Program Kekhususan : Hukum Bisnis e) No. BP : 1010112088 f) Tanggal Lulus : 2 Mei 2014 g) Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan h) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan i) IPK : 3,47 j) Alamat : Jl. Ir. Jamaludin No. 43 Pasir Pariaman Tengah, Kota Pariaman		

**PELAKSANAAN PENJAMINAN KREDIT USAHA RAKYAT
PADA BANK NAGARI CABANG PARIAMAN
(Studi Kasus di Bank Nagari Cabang Pariaman dan ASKRINDO Cabang Padang)
(Popi Axxina Wilhelmina, 1010112088, Fakultas Hukum Universitas Andalas,
2014, 73 halaman)
ABSTRAK**

Pertumbuhan jumlah unit Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) akhir-akhir ini mengalami kemajuan yang sangat pesat khususnya di Kota Pariaman. Hal ini disebabkan karena semakin sempitnya lapangan pekerjaan dan kecenderungan masyarakat Kota Pariaman untuk membuka usaha sendiri. Dengan demikian tentu masyarakat membutuhkan dana untuk memodali usahanya. Melihat kondisi yang dialami oleh masyarakat tersebut, maka Pemerintah Republik Indonesia mengeluarkan Inpres Nomor 6 Tanggal 8 Juni 2007 tentang Kebijakan Percepatan Pengembangan Sektor Riil dan Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), yang diikuti dengan adanya Nota Kesepakatan Bersama antara Departemen Teknis, Perbankan, dan Perusahaan Penjaminan. Dimana kredit usaha rakyat ini dijamin oleh dua lembaga penjamin yaitu PT. Asuransi Kredit Indonesia (ASKRINDO) dan Perum Jaminan Kredit Indonesai (JAMKRINDO). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan penyaluran kredit usaha rakyat pada Bank Nagari Cabang Pariaman, untuk mengetahui pelaksanaan penjaminan kredit usaha rakyat pada Bank Nagari Cabang Pariaman dan untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi oleh Bank Nagari Cabang Pariaman dalam pelaksanaan penjaminan kredit usaha rakyat. Metode penelitian yang digunakan adalah yuridis empiris, sifat penelitian deskriptif dan analisis data dilakukan secara kualitatif. Kesimpulan dari penelitian ini adalah pelaksanaan penyaluran kredit usaha rakyat pada Bank Nagari Cabang Pariaman ada beberapa pola penyalurannya yaitu langsung dari Bank Pelaksana ke UMKMK dan dengan menggunakan Lembaga *Linkage*, selanjutnya pelaksanaan penjaminan kredit usaha rakyat pada Bank Nagari Cabang Pariaman yaitu dengan mengajukan permintaan penjaminan kredit usaha rakyat kepada perusahaan penjamin, kemudian untuk kendala-kendala yang dihadapi oleh Bank Nagari Cabang Pariaman dalam pelaksanaan penjaminan kredit usaha rakyat yaitu bank dipersulit dalam menerima klaim karena lembaga penjamin menambahkan syarat-syarat diluar perjanjian kerjasama dan pembayaran klaim tidak sesuai dengan perjanjian kerjasama.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 2 Mei 2014.

Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama terang	Hj. Zahara, S.H.,M.H	Daswirman, S.H.,M.H

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Perdata : Syahrial Razak, S.H.,M.H

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: